

La creación y fortalecimiento de clusters o agrupaciones empresariales forma parte de la estrategia europea dirigida a la promoción de la innovación y la competitividad de las empresas. La UE considera que el apoyo a estas relaciones de colaboración empresarial contribuirá a paliar las deficiencias de los mercados, derivadas del tamaño y la ausencia de coordinación de las empresas, aumentando las posibilidades de las empresas de relacionarse entre sí y estableciendo flujos de conocimiento, lo que permitirá alcanzar la masa crítica suficiente para desarrollar proyectos de innovación que mejoren su competitividad.

En este marco, el CETEMAS pone en marcha, junto con empresas del sector de la madera vinculadas a Asturias, el cluster de la Madera, con objeto de conformar una Agrupación Empresarial Innovadora, cuyo principal objetivo sea el fomento y la promoción de la innovación, la investigación y el desarrollo tecnológico sector como motores tanto de la competitividad empresarial como del progreso social y económico.

El Consorcio Tecnológico de la madera de Asturias, AIE se constituyó en escritura pública del 2 de julio de 2009.

Proyecto subvencionado por el **Instituto de Desarrollo Económico del Principado de Asturias** a través de la convocatoria para organismos intermedios del sistema de innovación regional para proyectos dentro del ámbito de las agrupaciones innovadoras (Cluster) convocatoria del 2009.



UNIÓN EUROPEA

Fondo
Europeo de
Desarrollo
Regional



Asturias
Reflejo de Europa



GOBIERNO DEL
PRINCIPADO DE ASTURIAS



IDEPA
Instituto de Desarrollo Económico
del Principado de Asturias